

2024-05-22

## Morena y MC atacan a Margarita Saldaña durante debate de Azcapotzalco; "ya jubílate" le dicen

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/se-unen-morena-y-mc-para-atacar-a-margarita-saldana-durante-debate-de-azcapotzalco-ya-jubilate-le-dicen/>

Durante el debate chilango para la alcaldía Azcapotzalco, las candidatas de Morena y Movimiento Ciudadano, Nancy Nuñez y Luisa Alpízar, respectivamente, se unieron para atacar e insultar a Margarita Saldaña, quien busca la reelección.

La primera fue la candidata naranja, quien incluso le sugirió a la aspirante del PAN, PRI y PRD jubilarse y darle paso a nuevas generaciones.

"También ya lo veo por tu edad, deberías jubilarte ¿o no te quieren en tu casa? Deberías de jubilarte y dejar a las nuevas caras de tus partidos, a lo mejor ellos van a ser mejores candidatos... Te vuelvo a dar un aplauso por ser la peor alcaldesa de la Ciudad de México, se la ganaste a Vidal Llerenas", apuntó cuando se hablaba de violencia contra las mujeres.

En este sentido, Nancy Nuñez criticó a la alcaldesa con licencia por su estrategia de Blindar, por cobrar cuotas en los deportivos, y por los cursos de repostería que se han otorgado durante los últimos años, pues esto reproduce estereotipos.

De igual forma, lamentó la inseguridad que se vive en la alcaldía. "Vive en su burbuja de cristal o tal vez no vive en Azcapotzalco". También dijo que Saldaña era la candidata de la corrupción y criticó su postulación por el PRI, PAN y PRD.

Como respuesta, Margarita Saldaña apuntó que Luisa Alpízar ni siquiera vive en Azcapotzalco y que tal vez necesita lentes "porque no sabe en qué alcaldía camina", y que Nancy Nuñez no ha visto por los vecinos chintololos desde los distintos cargos que ha tenido: funcionaria de la alcaldía, concejal y diputada local.

"Sí falta mucho, limpiar tanto cochinerito, el cochinerito de 18 años no es tan fácil, pero vamos avanzando, no perdamos el rumbo, acuérdate: en Azcapotzalco hoy se vive mejor", comentó.

Durante una de sus intervenciones, Luisa Alpizar aprovechó para leer un posicionamiento en donde asegura que en Movimiento Ciudadano no hay violencia política de género, como lo aseguraba el lunes Esther Mejía, la candidata en la Álvaro Obregón que declinó por Morena.

"En Movimiento Ciudadano no hay violencia política hacia las mujeres, al revés, somos la principal causa que abandera este partido", sostuvo.

¿Y las propuestas?

Al hablar de propuestas, Nancy Nuñez prometió un gobierno abierto, seguro y sustentable. Un bazar feminista y capacitación en oficios no tradicionales. Además prometió implementar educadores por la paz, que serán vecinos que ayudarán a pacificar zonas conflictivas, y se pronunció por la construcción de caminos seguros, y un modelo de atención para niños, niñas y adolescentes.

Luisa Alpízar se comprometió a construir una Casa Naranja 24/7 para brindar atención a niñas y mujeres que sean víctimas de violencia de género, en donde se brindará asesoría y talleres y que tendrá coordinación con la Fiscalía capitalina para presentar denuncias.

Margarita Saldaña defendió sus logros y dijo que con el apoyo de Santiago Taboada sacarán las instalaciones de la Fiscalía capitalina de Azcapotzalco, las cuales sólo han servido para que vivan en los coches abandonados personas en situación de calle.

Recordó que su administración ha capacitado a más de 12 mil personas en áreas como preparación de alimentos, curso de mujeres cuidadoras, donde se les capacita para la atención de enfermos con acciones como medición de presión, toma de glucosa, la aplicación de inyecciones intramuscular o intravenosa, así como el de la colocación de tabla roca y durok con el que se les dota de habilidades en áreas de la construcción.

Además, aseveró que se han ofrecido para ese sector de la población, capacitación para el autoempleo y el emprendimiento, con acciones y cursos también como las exportaciones, manejo de paquetería y administración y finanzas personales, entre otros.

Margarita Saldaña Hernández insistió que de ganar el próximo 2 de junio habrá continuidad en sus programas de trabajo de los siete días, entre ellos poniendo énfasis en seguridad, rescate de espacios públicos y rehabilitación de Unidades habitacionales, entre otros.